

RESUME

La myopathie de Duchenne de Boulogne est une maladie grave et évolutive qui concerne, en France, 1 garçon sur 3500 à la naissance. La balnéothérapie est un soin que les Masseurs-Kinésithérapeutes peuvent utiliser au cours de la prise en charge rééducative de ces patients. Nous effectuons une enquête pour connaître les pratiques professionnelles sur le territoire national. Les réponses des praticiens à notre questionnaire nous montrent des convergences mais aussi des disparités concernant la mise en place de ce soin. Nous constatons que la recherche dans le domaine de la kinébalnéothérapie doit être davantage développée pour conforter son efficacité. Ces études amélioreraient le traitement de cette pathologie et bénéficieraient à d'autres maladies.

Mots-clés : myopathie de Duchenne, kinébalnéothérapie, enquête.